

Bericht vom

5. Fifty-fifty-Cup

Am Sonntag 7. März 2010 fand bereits zum 5. Mal der Fifty – fifty Cup in der CBA statt.

Dieses Jahr unter der Leitung des CC Bern Crystal

Fifty – Fifty bedeutet ein gemischtes Team aus zwei Curler/Innen und zwei Nichtcurler/Innen bilden ein Team und spielen an einem Tag drei Matches mit je sechs Ends.

Am Sonntagvormittag begannen die Teams sich während je einer ½ Stunde einzuspielen, damit die Neucurler ein wenig das Gefühl fürs Eis entwickeln konnten.

Danach begann bereits die erste Runde mit den angetretenen 16 Teams. Die Taktik, sprich Teamaufstellung konnte frei gewählt und auch während des Turniers geändert werden. Nach zwei gespielten Ends beschlossen die Organisatoren die Zeitlimite von 75 Minuten aufzuheben um vor allem, aber nicht nur, den Neucurler etwas mehr Zeit zu geben.

Ein Apéro im 1. Stock der CBA und das anschliessende Fondue bildeten die erste Pause vor den nächsten zwei Spielen. Dabei wurden bereits schon Chargen und Taktikänderungen Aufgrund der Erkenntnisse des ersten Spiels diskutiert.

Um c.a 17:00 Uhr war das Turnier beendet und eine strahlende Skip; Elisabeth de Maddalena nahm mit ihren Mitstreiter die gewonnenen Preise entgegen.

Ein in jeder Hinsicht gelungenes und vor allem unfallfreies Turnier hat hoffentlich ein paar Beginners „gluschtig“ gemacht, in der nächsten Saison bei Heinz Schmid den Kurs 1 zu besuchen!

Gewinner des 5. Fifty.fifty Cup vom 7. März 2010 ! Herzliche Gratulation !

Team	P E S
<u>Family</u>	6 11 20
Elisabeth de Maddalena (Skip), Albert de Maddalena Mathias Bigler Thomas Gyga	